

INFORMATION MUNICIPALE

Madame, Monsieur,

Nous vous informons que , dans les prochains jours, dans votre quartier, va se construire une mosquée au profit de l'Association des Musulmans de Talence.

La Municipalité a tout fait pour faciliter ce projet, notamment en vendant à prix préférentiel le terrain occupé jusque là par le Moto Club rue des Maures

Nous vous demandons, dans le cadre du « vivre ensemble » et de la tolérance de faire le meilleur accueil à ces personnes.

Notamment, lors de la grande prière du Vendredi, vous veillerez à ne pas laisser vos voitures en stationnement pour ne pas gêner .

De même ce jour là, les chiens devront rester enfermés, et les femmes devront sortir en tenue décente.

Il est conseillé également de ne pas cuisiner du porc.

Pendant le mois de Ramadan, vous veillerez à ne pas boire ou manger en public.

Nous devons réussir l'intégration républicaine des musulmans de France, c'est le défi qui nous est lancé, et nous devons tout faire pour les aider à se sentir à l'aise parmi nous.

C'est à ce titre d'ailleurs que nous allons rebaptiser cette rue afin d'éviter tout sentiment de stigmatisation

Nous vous remercions de votre collaboration.

Le maire Alain Cazabonne

